

Lunes 06 de agosto de 2018

El Financiero 105 municipios en 'amarillo' por Hacienda

ZENYAZEN FLORES Lunes, 6 de agosto de 2018 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó, por primera vez, el Sistema de Alertas de los Municipios con 793 ayuntamientos considerados para la medición, de los cuales 105 fueron clasificados con 'foco amarillo', es decir, un endeudamiento en observación que implica que su pasivo es entre 60 y 120 por ciento mayor que sus Ingresos de Libre Disposición (ILD). Entre los municipios con semáforo amarillo se encuentran ocho ciudades capitales: La Paz, Baja California Sur; Campeche, Campeche; Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; Morelia, Michoacán; Cuernavaca, Morelos; Tepic, Nayarit; Hermosillo, Sonora, y Xalapa, Veracruz. P.C. SHCP, entidades federativas, deuda México y EU logran récord comercial pese a renegociación

ESTEBAN ROJAS A pesar de la incertidumbre generada por el futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la suma de las importaciones y de las exportaciones realizadas de México y Estados Unidos alcanzó un monto sin precedentes de 300 mil 605 millones de dólares en el primer semestre de este año. Francisco de Rosenzweig, exsubsecretario de comercio exterior de la Secretaría de Economía y socio de White & Case, expuso que la cifra récord en el comercio bilateral se debe a la diversificación de las exportaciones a ese país de hortalizas y cárnicos, además de la mayor competitividad del peso. "Una de las razones por las que las exportaciones llegaron a un nivel récord es porque se avanzó en una diversificación de las ventas a EU; segundo, también hubo una apreciación del dólar sobre el peso, lo que permitió que fuéramos más competitivos en términos de nuestras exportaciones, aunado a que hay un crecimiento muy dinámico de la economía estadounidense, esos factores han hecho que las exportaciones alcancen una cifra récord en el primer semestre", dijo. P.C. Estados Unidos, exportaciones, importaciones China impondría aranceles a más de 5 mil bienes de EU REDACCIÓN Café, miel y productos químicos, son algunos artículos estadounidenses a los que China impondría aranceles si Estados Unidos hace válidos los nuevos gravámenes contra artículos chinos. China publicó una lista de productos estadounidenses el viernes, luego de que anunció un posible aumento de aranceles a productos importados desde Estados Unidos por 60 mil millones de dólares. El Ministerio de Finanzas chino precisó que los gravámenes son una respuesta "racional y contenida" y que, de ser necesario, se reservarán el derecho a tomar más medidas. "Los aranceles en represalia del 25 por ciento, 20 por ciento, 10 por ciento o cinco por ciento se impondrán a 5 mil 207 productos si Estados Unidos persiste en imponer estas medidas arancelarias". Las sanciones más elevadas se impondrán a la miel, verduras, hongos y productos químicos, afectando a las zonas agrícolas y mineras que apoyaron al presidente Donald Trump en las elecciones de 2016. La semana pasada, el gobierno estadounidense propuso aumentar a 25 por ciento, desde el 10 por ciento, la tasa de aranceles a productos chinos con valor de 200 mil millones de dólares. "El Presidente me ha ordenado que considere un incremento en el nivel propuesto de arancel adicional del 10 por ciento al 25 por ciento. El arancel del 25 por ciento se aplicaría a la lista propuesta de productos anunciada previamente el 10 de julio. La administración de Trump continúa urgiendo a China a que detenga sus prácticas injustas, abra su mercado y se comprometa en una competencia justa de mercado", dijo el representante Comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, en un comunicado. Indicó que los gravámenes adicionales que propone el presidente Trump buscan motivar a que el país presidido por Xi Jinping cambie sus políticas comerciales, de transferencia de tecnología y de propiedad intelectual. Con información de Reuters y Daniel Blanco P.C. China, Estados Unidos, aranceles Reforma Inician revisión de contratos petroleros

Azucena Vásquez Cd. de México (06 agosto 2018).- El equipo de Andrés Manuel López Obrador ya empezó la revisión de alrededor de 105 contratos petroleros para ver si hubo irregularidades en las asignaciones, dijo Rocío Nahle, próxima titular de la Secretaría de Energía (Sener). "Esperemos que para finales de noviembre tengamos ya algún bosquejo en general, no tenemos de la gran mayoría vista de los contratos originales, pero de los términos generales de los que se tiene acceso, bueno, pues ya iniciamos con eso", sostuvo Nahle tras asistir al encuentro entre Andrés Manuel López Obrador y el Colegio de Ingenieros. P.C. AMLO, Sener, sector energético, contratos petroleros Niegan cierre de reglas de auto en TLC

Ulises Díaz y Belén Rodríguez Cd. de México (06 agosto 2018).- Al momento, no hay ningún arreglo sobre el capítulo de reglas de origen para el sector automotor en el TLC, ni se ha aceptado nada, aseguraron el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, y Fausto Cuevas, director de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). La semana pasada hubo información de que los negociadores mexicanos ya habían aceptado algunas de las exigencias de Estados Unidos, como el aumento salarial y un contenido mínimo regional. Sin embargo, Cuevas señaló que aunque esos detalles están siendo discutidos, la negociación no se ha cerrado y todavía no hay un acuerdo finiquitado. P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen Se recupera inversión fija en mayo

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (06 agosto 2018).- La inversión fija bruta creció 0.90 por ciento en mayo, mientras que en abril retrocedió 1.21 por ciento. El Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi) reportó con cifras desestacionalizadas los resultados de la inversión fija, en los que la maquinaria y equipo nacional impulsaron el índice. El índice de la inversión fija se ubicó en mayo en 110.55 puntos, luego de que el mes anterior se reportara en 109.56 puntos. P.C. INEGI, inversión fija bruta Prevén mejoría en redes con 2.5 GHz

Alejandro González Cd. de México (06 agosto 2018).- La subasta de la banda de 2.5 GHz traerá beneficios a los usuarios de servicios móviles principalmente en la calidad del ancho de banda en zonas saturadas, coincidieron especialistas. Se trata de la licitación de 120 MHz de dicha banda que inicia este lunes y en la que participarán dos empresas, que, aunque no se ha hecho oficial, se prevé que sea AT&T y Telefónica México. Telcel no entró a la licitación, ya que acusó que las condiciones no eran favorables, pues el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) puso reglas de tenencia de espectro que no le permitía participar en una primera ronda. P.C. IFT, telecomunicaciones Crítica nuevo Gobierno avance turístico

Verónica Gascón Cd. de México (06 agosto 2018).- Miguel Torruco, quien será Secretario de Turismo en el Gobierno

de Andrés Manuel López Obrador, puso en duda el ascenso de México en el ranking de países más visitados del mundo. A través de su cuenta de twitter, el empresario ha lanzado varios mensajes que cuestionan la forma en la cual México llegó al sexto lugar en el listado de la Organización Mundial de Turismo (OMT). "Un factor que favoreció al ascenso de México al sexto lugar en el ranking mundial, fue el cambio de metodología del Banco de México en la medición del turismo fronterizo que logró un exorbitante incremento del 40 por ciento del 2013 al 2014, que representó casi 4 millones de turistas", afirmó. P.C. turismo El Economista Gastos en maquinaria y equipo mantienen la Inversión Fija Bruta en terreno positivo Ana Karen García La Inversión Fija Bruta creció 0.7% en el quinto mes del 2018 en relación con el mismo mes del año previo; este crecimiento obedece al comportamiento positivo registrado en la inversión destinada a maquinaria y equipo (de origen nacional y extranjero), que creció 2.8% a tasa anual. Al interior de la Inversión Extranjera Bruta, los gastos realizados para la adquisición de maquinaria, equipo y otros bienes producidos dentro del país creció 8.9% en mayo del 2018 a tasa anual, este aumento reflejó un repunte debido a que en abril de este año la variación fue de 3.7 por ciento. P.C. inversión fija bruta México armó y exportó menos autos durante julio Lilia González La producción de vehículos ligeros en México cayó 3.7% durante julio pasado, al ensamblar 291,577 unidades, contra los 302,716 autos reportados el séptimo mes del año pasado, reportó este lunes la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). La disminución en la producción automotriz durante julio se vio afectada por el impacto en la fábrica de Honda que cerró operaciones por un desastre natural, al registrar pérdida del 84.9%, que representa 13,000 unidades menos comparado con julio del 2017. Por su parte, las exportaciones de vehículos cayeron 5.5% en julio, al enviar 214,984 unidades contra las 227,444 del 2017, afectadas por Honda que disminuyó 76%, y Ford (43%), así como Kia con 28.2 por ciento. P.C. industria automotriz, producción, exportaciones Disminuye compra de productos importados en México, avanza consumo nacional Ana Karen García El consumo de bienes provenientes del extranjero cayó por segunda ocasión consecutiva durante mayo del 2018 en relación con el mes previo, alcanzando una variación negativa de 0.9%; situación que implica que dentro del mercado interno los hogares han reducido la compra de mercancías importadas. De acuerdo con el Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía), en lo que va del 2018, el consumo de bienes importados ha caído en promedio 0.6%, registrando la contracción más pronunciada en el cuarto mes del año (-2.4%) y el único crecimiento se presentó en marzo (4.3 por ciento). P.C. INEGI, consumo, importaciones Van 20 de 30 capítulos del TLCAN cerrados: Ildefonso Guajardo Roberto Morales México y Estados Unidos concluyeron este viernes la redacción de otros 10 capítulos, con lo que cerraron 20 de los 30 a negociar, como parte de la actualización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), informó Ildefonso Guajardo, secretario de Economía. "Tenemos 20 capítulos cerrados, de 30, pero los demás no son los capítulos completos, sino que falta la definición de un párrafo o el lenguaje específicos", dijo Guajardo, al concluir su reunión con Robert Lighthizer, representante comercial de la Casa Blanca, en Washington, DC. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Plazas disponibles superan el número de estadounidenses que buscan empleo AP Una de las prioridades de Donald Trump, reducir el desempleo, está complicando otra: la de combatir la inmigración. La cantidad de plazas disponibles supera el número de estadounidenses que buscan empleo y las empresas tratan de conseguir gente afuera del país. Los inmigrantes, mientras tanto, siguen llegando. Todd Callewaert, propietario de hoteles y restaurantes, dice que necesita más de dos docenas de empleados para su instalación de Mackinac Island, en Michigan. "No puedes conseguir un cocinero en estos momentos. Es imposible, ni siquiera si pagas 20 dólares la hora", aseguró. "Generalmente tapamos los agujeros con extranjeros con visa, pero ni siquiera esos podemos conseguir este año". P.C. Estados Unidos, empleo La Jornada Dependencias rebasan hasta 215% su presupuesto original Israel Rodríguez En un contexto de futura austeridad presupuestal para el próximo año, las entidades gubernamentales que al cierre del primer semestre del año excedieron el gasto en términos porcentuales de las partidas aprobadas fueron encabezadas por la Secretaría de Energía (Sener), Comisión Reguladora de Energía (CRE), Presidencia de la República, Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), Secretaría de Turismo (Sectur), Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Secretaría de Gobernación (SG). P.C. SHCP, finanzas públicas, dependencias gubernamentales, gastos Ningún acuerdo con EU en sector automotriz, precisa México Susana González G. Ciudad de México. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, y el jefe técnico del equipo mexicano en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), Kenneth Smith, negaron que México haya cedido o alcanzado algún acuerdo con Estados Unidos sobre el capítulo de reglas de origen en el sector automotriz y en el establecimiento de zonas de altos salario al respecto. "No hemos cerrado ni acordado ese capítulo todavía", aseguró contundente Smith, mientras que el secretario puntualizó que "hay muchos temas en la mesa y no podemos hablar de cómo avanza un tema sino cómo avanzan todos los temas". Guajardo reiteró que México tiene sobre la mesa de negociación una propuesta sobre las reglas de origen en el sector automotriz al tiempo que sigue analizando algunas de las características de la posición estadounidense, en función del diálogo con la industria mexicana P.C. Estados Unidos, industria automotriz, reglas de origen Cae 3.7% producción de autos en julio: AMIA Reuters Ciudad de México. La producción de vehículos de México cayó un 3.7 por ciento en julio comparado con igual mes de 2017, mientras que las exportaciones bajaron un 5.5 por ciento, excluyendo los datos de Nissan, uno de los principales actores de la industria, dijo el lunes AMIA, la mayor asociación del sector. La producción fue de 291 mil 577 vehículos, en tanto que los envíos al extranjero alcanzaron 214 mil 984 unidades, sin incluir los datos del fabricante japonés Nissan, detalló la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). P.C. AMIA, industria automotriz, producción Se cotiza dólar en 18.60 Reuters El peso mexicano se depreciaba el lunes, en línea con otras monedas de países emergentes, ante un fortalecimiento del dólar en medio de un incremento en la tensión comercial entre Estados Unidos y China, las dos mayores economías mundiales. La moneda local cotizaba en 18.6050 por dólar, con una baja del 0.25 por ciento frente a los 18.5575 del precio referencial de Reuters del viernes. P.C. tipo de cambio En 1 año creció la precarización de los salarios Juan Carlos Miranda Ciudad de México. La precarización salarial en el país se agudizó en el último año y el número de mexicanos sin acceso a servicios de salud pública se incrementó en más de medio millón, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El

número de personas que ganan hasta un salario mínimo en México aumentó en más de un millón, en el último año, mientras que la cantidad de mexicanos en los niveles de ingresos de más de cinco salarios mínimos decreció. P.C. INEGI, salarios El País Una subida distorsionada MANUEL GÓMEZ BLANCO La entrada en vigor de la nueva norma WLTP de homologación de consumos y emisiones, mucho más exigente que la NEDC actual, está provocando la venta acelerada de los modelos en stock no homologados, que a partir del 1 de septiembre no podrán superar el 10% de las matriculaciones totales de cada marca. La marca francesa ha recuperado la iniciativa en junio con un fuerte tirón de ventas, y se ha situado líder con 900 unidades de ventaja sobre Volkswagen y 2.300 sobre Seat. "Como ha pasado en los últimos años, tras una primera parte más tranquila, a partir de junio entramos en fase de aceleración de ventas para recuperar mercado. Normalmente, entregamos más tarde las unidades de rent a car y no avanzamos como los demás hasta que no se regularizan", destaca Iván Ségal, director general de Renault Iberia. La situación es diferente según cada fabricante, porque unos han hecho los deberes antes que otros. "Basta seguir las campañas publicitarias en los medios de comunicación para detectar quién está más afectado", señala un ejecutivo que prefiere no identificarse. "El fenómeno puede agudizarse en agosto, porque casi todo lo que no se haya vendido habrá que matricularlo para sacarlo después como kilómetro cero o coche usado", añade. El resultado es que este mes puede ser el mejor en mucho tiempo para cambiar de coche, al menos si se está dispuesto a contentarse con lo que haya en el concesionario. P.C. industria automotriz, ventas